

plaza de México, ¿cómo es que nadie la menciona, ni se encuentra tampoco la menor alusión á ella en los Libros de Cabildo? Debemos concluir de todo, que la iglesia de la plaza estuvo desde su origen consagrada á la Virgen María, como consta de la Bula de su erección en catedral, dada en 1530, y que si los conquistadores tuvieron intención de erigir allí su iglesia de Santiago, no la llevaron á efecto. La advocación que tomó el convento franciscano de Tlatelolco, es tambien un indicio de que á aquel lugar se refería el propósito de los conquistadores.



INDICE.

	PÁGS.
Biografía del autor.....	V
Introducción de la imprenta.....	1
Los médicos de México en el siglo XVI.....	65
La industria de la seda en México.....	125
La instrucción pública en México durante el siglo XVI.....	163
Autos de fé celebrados en México.....	271
Los acueductos de México.....	317
El cacao en la historia de México.....	423
Chapultepec.....	333
La Universidad de México.....	341
La antigua Ciudad de México.....	363
La antigua plaza de la Ciudad de México....	385
La antigua Catedral de México.....	395

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON
CAPILLA ALFONSO DE LA BIBLIOTECA UNIVERSITARIA

Roll 79 MICROFILMADO 7/9/83

*Acabóse de imprimir este libro
el día 24 de Abril de
1896 en la Imprenta de
V. Agüeros, Calle
de la Cerca de
Sto. Domingo núm.
4.*

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE LEÓN
CAPILLA ALONSO DE BARRA

MICROFILMADO

